



# 上野南中学校だより

【カラー版を、ホームページに掲載しています】

第 168 号  
2024(令和6)年4月24日(水)  
発行者 校長 五百雀 豊  
TEL 36-9080

校訓：自主・創造

<https://school.iga.ed.jp/uenominami-j/>

いよいよ2024年度がスタートしました。新しい学期、新しいクラス、そして新しい先生や友達との出会いで、生徒の皆さんもドキドキしていることと思います。緊張や不安もあるかもしれませんが、お互いに支え合って充実した学校生活を送ってほしいと思います。そして、一人ひとりが前向きな気持ちを持ちながら、様々な活動を楽しんでくれることを、心から願っています。

また、保護者の皆様方におかれましては、生徒たちを温かく見守っていただくとともに、本校の学校教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、心からお願い申し上げます。

## 着任式・始業式

4月8日(月)に、新しく南中学校で勤務される先生方の着任式と、2024(令和6)年度一学期始業式を行いました。今年度は7名の新しい先生が着任されました。



その後、始業式が行われました。この一年間を充実したものにするために、大切な事を三つ述べます。一つめに授業を大切に、家での学習も頑張ること。二つめに、健康に注意して元気に過ごすこと。三つめに、友達や家族に対して思いやりの心を大切にすること。中学校三年間の成長は著しいものがあります。この「大切な三つの事」を意識して、学校生活を送ってほしいと思います。そうすれば、きっと最後に大きな「成果」となって還ってくるでしょう。

## 上野南中学校第13回入学式

午後は、第13回入学式。59名の新入生が入学しました。昨年度より、来賓の方々のご臨席と、在校生の参加もあり、大勢の人に祝福されての入学式でした。呼名の時の新入生一人ひとりの顔を見ていると、緊張しながらも中学校入学への喜びが溢れ、大きな声で返事をしてくれた人もいて、学校生活への意気込みを感じる事ができました。その姿から新しい環境で頑張ろうとする決意が感じられ、とても嬉しく思いました。保護者の皆様も感慨深いものだったと思います。式辞では、「学ぶ力を身につけ、夢や目標をみつけてほしい」、「自分も他の人も大切にしてほしい」の、二つの願いを伝えました。ご家族の皆様、先生方に見守られながら、『南中生』としての第一歩を力強く踏み出してくださいました。



全校生徒179名で新たに上野南中学校がスタートしました。明るく笑顔の絶えない、活気に満ちた輝きを放つ学校でありたいと思います。そして、一人ひとりの人権や思いが尊重され、何事にもチャレンジしていくたくましさ、心豊かで思いやりのある大人へと成長してほしいと願います。

本校は、日頃より保護者、地域の皆様方の温かいご支援をいただき、生徒の教育活動を充実させております。今年度も家庭・地域との連携を大切に、教育活動を積極的に推進してまいります。教職員一同、力を合わせて、精一杯頑張っておりますのでよろしくお願い申し上げます。